

## ASSEMBLEE GENERALE ANNUELLE DE L'ADPSO MARDI 13 JUIN 20023

## Propos de bienvenue de Madame la Présidente de l'ADPSO

C'est toujours une grande joie que chaque année j'ouvre l'assemblée générale annuelle de l'ADPSO qui aujourd'hui en est à sa quatorzième édition.

Soyez les bienvenues dans cette Cabane du Piou mise à disposition par Monsieur le Maire que je remercie très sincèrement.

Mes remerciements sont également adressés à vous tous qui par votre présence marque votre grand soutien à notre association. Juste une petite parenthèse pour remercier les personnes qui ont renouvelées leurs adhésions ou qui sont venues nous rejoindre en 2023 mais plus principalement à la centième, Madame Geneviève Secques, conseillère municipale, ici présente, qui en mars dernier a signé la centième adhésion.

A ce jour nous sommes 174 adhérentes et adhérents.

L'ADPSO poursuit depuis 2009, soit depuis quatorze ans, ses actions et ses objectifs, notre association est maintenant reconnue dans le monde associatif testerin, principalement maritime et portuaire.

Notre secrétaire vous retracera le travail effectué au cours d'une année allant du 1<sup>er</sup> juillet 2022 à aujourd'hui mais dans son rapport moral je suis sure que vous allez apprendre quelques informations qui vous étaient à ce jour inconnues.

L'avenir pour l'ADPSO est simple, c'est comme elle a essayé de toujours le faire, rester proche des questions et des problèmes de l'espace maritime testerin, des prés salés ouest et de certains dossiers qui pourraient rester en sommeil, ses membres et les adhérents essayeront par leurs informations de trouver toujours une bonne et la meilleure solution.

Bien sur, c'est pour la façade maritime que nous voulons nous investir dans les prochaines années, suivre ce projet, participer aux réunions d'informations que ne manquera pas de nous proposer Monsieur le Maire mais avec nos petits moyens l'ADPSO sera présente pour soutenir cette réalisation qui verra le jour dans un secteur parfois oublié et même laissé parfois à l'abandon depuis des décennies.

Bonne assemblée générale 2023 et n'oubliez pas que nous trinquerons en suivant à la santé de l'ADPSO, merci.

Michelle Duvignac Présidente de l'ADPSO